

calculo de pensiones

Escrito por javier alcaín ceberio - 28/06/2015 06:17

Buenos dias: He recibido por parte del INSS la cantidad de pension que recibiré, puesto que solicité el cobro de la misma al cumplir los 61 años, recientemente y poder acceder a la misma por pertenecer a la ley anterior a 2013. Realicé la simulación de jubilación con el programa que tiene a nuestra disposición el INSS y tengo una diferencia entre lo que me han comunicado, por carta el INSS y el autocálculo de unos 120 euros brutos a mi favor. Cuando reciba la carta del INSS iré a reclamar y el motivo de mi consulta es el siguiente: ¿ Como podré cotejar donde estan las diferencias entre los datos introducidos entre el INSS y mi autocálculo realizado?

¿Podré solicitar que hagamos esta revisión de datos entre ellos y yo?

Gracias

=====

Re: calculo de pensiones

Escrito por tucapital.es - 29/06/2015 08:40

Lo más probable es que no hayas metido los datos bien o que no hayas tenido en cuenta alguna consideración.

Pero vamos, puedes acudir a SEPE y preguntar por la diferencia, te explicarán o te dirán dónde has puesto mal los datos.

Salu2.

=====